



Expo Pop'ville

publié le 21/11/2010

Les CM2 de Cézanne Renoir sont allés à la bibliothèque de la Grande Garenne voir une expo réalisée à partir du livre Popville.

"Nous avons étudié des vieilles photos de notre quartier et aussi des vieilles cartes. On a vu qu'autrefois, il n'y avait que des champs à la Grande Garenne.

Après on a inventé une ville avec des briques en bois. Nous avons placé tout ce qui nous semble important dans une ville : la mairie, les magasins, les habitations, les écoles, le gymnase....."

Pendant ce temps là, l'autre groupe a écouté des histoires et joué à des jeux sur le thème de la construction, la ville

On s'est vraiment bien amusé et on a appris pleins de choses."

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.